

Estimados amigos

El pasado mes de octubre del 2014, se celebró en la Universidad Simón Bolívar el Foro de Gestión Ambiental Urbana, convocado por la Comisión de Ambiente de la Academia Nacional de Ingeniería y Hábitat, El Grupo Orinoco y la Universidad Simón Bolívar. Con el objeto de ofrecer un espacio para la discusión sobre los problemas ambientales en las ciudades venezolanas, dirigida a gobiernos locales, ciudadanos, académicos, estudiantes y Ongs, con gran participación de representantes municipales de todo el país, además de funcionarios públicos de Caracas. Se acaba de culminar las memorias las cuales pueden consultar en las siguientes páginas. [www.vua.grupos.usb.ve](http://www.vua.grupos.usb.ve) y [www.forogestionambientalurbana.wordpress.com](http://www.forogestionambientalurbana.wordpress.com)

Cordiales saludos

Rosa Maria Chacón

Grupo VUA-USB

Venezuela